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今日总值班 周军 值班编委 郭玉梅 责任编辑 郭兴荣 版式设计 张增强

本报讯（通讯员 纪轩 詹
松 记者 维祥）日前，市应急
管理局举行了一场关于党纪
学习教育的“微课堂”，通过
条文解读、案例剖析等方式，
靶向解决党员干部“学而不
精、知而不行”等问题。 参
加“微课堂”的工作人员谈及
学习感受时表示，“微课堂”
不仅阐释了党规党纪要求，
还深入剖析了典型案例，结
合他们工作的实际情况直观
展现了违纪后果，让大家进
一步强化了底线思维，更深
刻地认识到了失职渎职、趋
利性执法等行为的危害，以
及可能带来的严重后果。

这场党纪教育“微课
堂”是落实市委“党纪一刻
钟 ”学 习 机 制 的 具 体 体
现。对此，市应急管理局
党委书记、局长杨铖深有
感触地说，纪律建设贵在
常抓不懈，“党纪一刻钟”
学习机制通过制度化、常
态化、特色化的学习模式，
将党纪教育深度融入党员
干部日常工作，推动全面
从严治党向基层延伸。通
过学习，我们应急部门的
党员干部政治上更加坚定
了、监管上更加规范了、工
作上更加高效了。

制度固本、教育润心。
今年以来，我市建立的“党
纪一刻钟”学习机制，明确
全市 各级党组织在党委
（党组）会议、中心组学习
等场合，开展专题党纪学
习，由领导班子成员轮流
领学。截至目前，全市已
组织学习近300场，覆盖党
员干部近万人。市纪委监
委党风政风监督室主任景
昌龙介绍，“党纪一刻钟”学
习形式可以包括理论学习、
条文解读，也可以观看警示
片、忏悔录，或者采用现场教学等，通过提供丰富
的学习资源和多样化的学习方式，不断推进党纪
学习教育，确保落地见效。同时，将“党纪一刻
钟”机制与干部日常管理紧密结合，通过“政治生
态监测评估”“一把手”履职谈话等方式动态跟踪
问效。

市纪委常务副书记、监委副主任王存山表示，
下一步，市纪委监委将在学习内容上注重“精准
化”，在监督落实上确保“全覆盖”，在成果转化上
强调“实效性”，通过这三个方面的努力，确保“党
纪一刻钟”学习机制取得实实在在的效果。

建
立
﹃
党
纪
一
刻
钟
﹄
学
习
机
制

我
市
着
力
推
动
党
纪
教
育
制
度
化
常
态
化
特
色
化

本报讯（通讯员 李莉 姜倩 记者 维
祥）市民小丁患有小脑萎缩和肌体残疾
二级，无职业，一直未婚，父亲去世，和母
亲生活。去年该户申请并很快获安置的
碧水新城南苑电梯房，今年在新房度过了
第一个春节。尽管语言表达不清，但每每
听闻母亲与旁人谈起新房，脸上都会露出
喜悦的笑容。2024年，像小丁一样，我市
有一批中低收入家庭、新就业人员申请了
公租房，申购了经适房，这主要得益于我
市住房政策保障。

据了解，2024年，市住建部门扎实
推进住房保障工作，全年完成保障性租
赁住房新开工项目19个、2351套（间），
获得中央财政补助资金1245万元。去

年，我市从收入标准、保障对象范围等
四个方面调整了现行保障政策，受理审
批中低收入家庭公租房申请 60户、新
就业人员公租房申请 25 人、经适房申
购家庭2户。同时，落实好公租房申请

“一件事”改革和违规转租转借整治，让
真正有需要的人获得保障。针对刚性
和改善性住房需求，多部门联合举办了

“宜居秦邮 引凤乐业”2024年高邮市房
交会，发放人才券 74张。探索房地产

“以旧换新”模式，启用高邮换房中心，
首批试点100套，受到了购房者的欢迎
和好评。此外，结合美丽宜居村庄创
建，完成行政村集体土地上农民住房条
件改善870户、农村低收入等困难群体

危房整治45户。
民生安居“一枝一叶总关情”。2024

年，我市还完成27个老旧小区改造、4个
物管小区基础设施配套完善、4个儿童友
好示范社区建设、2部电梯加装、通湖路
改造、东实小周边道路改造以及城区基础
设施维修等民生工程。为从源头解决电
动车充电停放难题，市住建部门推动在
61个小区新建电动车充电桩18700个，
60多个小区至少2000栋高层楼宇安装
智慧电梯阻车系统，电动车充电桩建设案
例入选中央文明办文明简报。全面推进
小区消防隐患整治，检查14458人次，发
现整改天井杂物堆放等隐患513个，完成
35栋架空层防火分隔墙改造。

托起“安居梦” 筑就“幸福巢”

民生安居“一枝一叶总关情”

本报讯（通讯员 金志鹏 记者 东方） 27日上
午，2025年全市卫生健康和医疗保障工作会议召
开。副市长周启泉出席会议。

周启泉充分肯定了2024年度全市卫生健康和
医疗保障工作所取得的成绩。他要求，要强化管
理，树立更加优良的队伍形象。紧盯药品采购管
理、设备采购等重点领域，强化事前、事中、事后监
管；加强行风建设，大力弘扬“敬佑生命、救死扶
伤、甘于奉献、大爱无疆”的新时代医疗卫生职业
精神；加大对非法行医的打击力度，拓展举报途
径，优化执法形式，保障群众就医安全；坚持稳控
和化解并重，扎实做好信访维稳工作。要创新思
维，打造高邮医疗医保特色品牌。抢抓政策机遇、
抢抓发展机遇，在公立医院示范项目、深化医改、
高水平县级医院建设、生育支持政策、医保基金监
管等方面开拓工作思路、创新工作方法，让更多改
革发展成果惠及广大群众。

会上，市卫健委主要负责人作卫生健康工作报
告；市医保局主要负责人作医疗保障工作报告；市中
医医院、开发区管委会、三垛中心卫生院分别作表态
发言。

全市卫生健康和医疗保障工作会议召开近年来，高邮
湖生态环境持续
改善，为候鸟提供
了理想的迁徙停
留和繁衍生息场
所。夕阳西下，众
多候鸟在此或优
雅游弋，或嬉戏觅
食，或振翅高飞，
与波光粼粼的湖
面相互映衬，构成
了一幅幅充满诗
意的画面，吸引了
众多游客前来观
赏。
欧阳书兰 徐乐

摄影报道

本报讯（记者 葛维祥）27日下午，全
市武装工作暨国防动员工作会议召开。
会议深入学习贯彻习近平强军思想，贯
彻全省人民武装工作述职会议精神和省
委书记信长星讲话要求、扬州市人民武
装工作述职会议精神和扬州市委书记王
进健讲话要求，以及省军区党委、扬州军
分区党委扩大会部署要求，总结2024年
工作，部署2025年任务，持续加强国防
动员和后备力量建设，推动我市武装工
作暨国防动员工作提质增效。市委书
记、市人武部党委第一书记田醒民，市
长、市国动委主任郑志明出席会议并讲
话。市委常委、市人武部政委陈立柱主
持会议。

田醒民指出，过去一年，我市国防动
员和后备力量建设呈现出全面进步、整体
提升的良好态势，主要体现在政治引领更
加有力、练兵备战更加扎实、动员体系更
加完善、双拥共建更加深入。这些成绩的
取得，是扬州市委、扬州军分区正确领导
的结果，也是全市军地各级各部门共同努
力的结果。

就做好今年人武和国防动员工作，田
醒民强调，要始终坚持政治建军，坚决做

到对党忠诚、听党指挥。要在坚定政治信
仰上下功夫，在强化政治领导上下功夫，
在推进政治整训上下功夫。

田醒民强调，要着力加强援战保战，
坚决做到敢打硬仗、能打胜仗。要抓好现
实应对。全市各级要深入研究分析当前
形势，充分认清自身担负的责任，扎实做
好军事课题研究、联演联训、抢险救灾等
重点任务落实，不断提升组织协调力、平
战转换力、快速反应力和支援保障力。要
抓牢民兵建设。聚焦“建、管、训、用、保”
五个环节，持续优化调整民兵力量规模与
结构，加快构建平时服务、急时应急、战时
应战相统一的现代民兵力量体系。要抓
实动员准备。深入贯彻落实推动新时代
国防动员高质量发展的意见，推进国防动
员体系与联合作战体系、地方应急管理体
系等深度融合。

田醒民要求，要全面深化军地协同，
坚决做到军民一体、互促共荣。要大力弘
扬军爱民、民拥军的光荣传统，不断发展
坚如磐石的军政军民关系。要扛牢党管
武装政治责任，加强专武干部队伍建设，
提升双拥共建质效，深化军民融合发展，
抓好新时代国防教育。

郑志明点评并肯定了2024年国防动
员工作及取得的成绩。就做好2025年国
防动员工作，他要求，全市上下要深入贯
彻落实习近平强军思想，以更高的政治
站位、更强的使命担当、更实的工作举
措，强化训练演练，淬炼过硬本领，不断
推动国防动员工作高质量发展。要强化
政治意识，夯实国防动员职责思想根
基。进一步提高政治站位，保持居安思
危的战略清醒，抓好全民国防教育。要
聚焦援战保战，把握国防动员建设重点
任务。要实战标准抓练兵备战，要协调
发展抓军民融合，要创新方式抓动员援
战。要积极履职尽责，推动国防动员高
质量发展。要军地同心，树立“一盘棋”
思想，加强分工协作。要聚焦主责主业，
压紧责任链条，强化责任落实。要加强
作风建设，要立说立行、紧抓快办，以优
良作风强化动员保障。

会议还传达学习了上级有关会议精
神，总结讲评了2024年度全市武装工作
和国防动员工作并部署2025年度工作。
4家单位作交流研讨发言。

市领导马舟、周伟、李生、张继东、林
恩茂参加会议。

全市武装工作暨国防动员工作会议召开
田醒民 郑志明出席会议并讲话


